

新経済連盟 & CCC J セミナー

【NEST NEXT】グローバル経済を生き抜く華僑ネットワークのパワー

2月22日（水）、新経済連盟と日本中華總商會（以下「CCCJ」）の共同セミナーが、会員企業である株式会社ジェー・シー・ディにおいて実施されました。今回のセミナーは、「【NEST NEXT】グローバル経済を生き抜く華僑ネットワークのパワー」をテーマに、CCC J についてより深く知ってもらい、CCC J と新経済連盟の今後の連携を推進する目的で開催されました。講演者は、CCC J 側から、蕭敬如会長、船津康次常務副会長、徐志敏常務副会長、郭健常務理事の4名が講演しました。講演した4名は、新経済連盟のメンバーでもあります。今回のセミナーには、新経済連盟側と CCC J 側から合わせて60名近くが参加し、会場は参加者で一杯になり、大変な盛況でした。

会は船津常務副会長の挨拶から始まり、船津常務副会長と蕭会長から CCC J について紹介がありました。また、蕭会長は、CCC J の今後のビジョンと強みについて「華僑華人だけではなく、日本の企業と力を合わせて一緒に世界に出ていき、世界を相手に渡り合える」「アジアと中国への窓口であり、グローバルに融合していくプラットフォームである」などと紹介しました。続いて、華僑ネットワークの現状について、徐常務副会長が講演しました。日本と ASEAN の連携の重要性、そしてそこにおける CCCJ が果たす役割について詳しく紹介しました。最後に、郭常務理事が、東南アジアの華僑系企業の日本への期待感について講演しました。また、スタートアップ分野における新経済連盟と CCCJ の連携の可能性、多様性あるエコシステムの構築についても講演しました。

他にも、日本・中国・ASEAN 経済関係の展望や政治、国際関係、外交面など、様々な面から今後のビジネスビジョンや CCC J の活用法について、活発な議論が交わされました。



（右側写真）ご講演者：左から、郭健常務理事、徐志敏常務副会長、蕭敬如会長、船津康次常務副会長
（左側写真）会場の様子

📖 新経済連盟のニュースでも取り上げています。ぜひご一読ください。

[【NEST NEXT】グローバル経済を生き抜く華僑ネットワークのパワーを開催しました - 新経済連盟](#)

日本中華總商會 事務局
2023年2月22日